



## **COMUNICADO DE PRENSA**

Nuestra Asociación (<u>www.afce.site</u>) creada e impulsada por un grupo de personas, pymes y organizaciones con fuerte sensibilidad medioambiental, preconizamos la urgente necesidad de reducir las emisiones contaminantes causa del efecto invernadero y, para ello, proponemos, además de mejorar los aislamientos, el uso colectivo de las dos energías limpias disponibles localmente, la solar térmica, fotovoltaica y la geotermia profunda.

Nuestra Asociación AFCE dispone de un equipo técnico-económico independiente, capaz de informar-asesorar y acompañar a todos los ciudadanos decididos a emprender la transición energética.

Ponemos en conocimiento de la ciudadanía a través de este comunicado, que desde AFCE hemos iniciado el impulso y uso de la energía geotermia profunda localizada en la zona norte de Madrid (en el ámbito de los municipios de San Sebastián de los Reyes, Alcobendas y Tres Cantos junto con la zona de Canto Blanco) para lo que se ha iniciado la puesta en marcha de un Consorcio –compuesto por asociaciones, organismos, organizaciones y entidades, así como por las corporaciones locales de la zona— destinado a solicitar fondos en la Primera Convocatoria para la concesión de ayudas a estudios de viabilidad de proyectos, de carácter innovador, para el aprovechamiento de energía geotérmica profunda, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea Next Generation EU Programa, promovido por el IDAE.

El aprovechamiento de la energía geotérmica profunda nos va a permitir desconectarnos de las fuentes de energía convencionales y, a medio plazo, llegar a ser una región des carbonizada y de energía positiva, contribuyendo así a la lucha contra el cambio climático y la necesidad de aunar todos los esfuerzos para amortiguarlo, cuestiones ambas que redundará en una mayor calidad de vida para todos nosotros.

El aprovechamiento del recurso geotérmico conjuntamente con el de la energía solar (térmica y fotovoltaica) puede contribuir a medio plazo a convertir a la zona norte de Madrid en la primera región de energía positiva y descarbonizada de la península.

Estas actuaciones además de revalorizar la zona por la enorme mejora medioambiental que conllevan, impulsarán una nueva economía basada en recursos propios y con gran potencial de crecimiento del empleo.

Con este comunicado, hacemos un llamamiento a la ciudadanía de nuestros municipios y de nuestros nuevos concejales y al resto de organizaciones y entidades ciudadanas y empresariales para que se sumen a estas iniciativas pues de ello depende nuestro futuro y el de nuestros descendientes.

Más información: José Luis Peña - 656605027 · Santiago Abad - 699055314







